
PlantaDoce.

Empresa

Inkemia, a la caza de la ‘know how’: 75 ‘start ups’ para su aceleradora

La compañía biotecnológica, cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), se fija ese objetivo para los próximos diez años. La empresa cerró el primer semestre de 2017 con pérdidas por valor de 537.813 euros.

A. Escobar
6 feb 2018 - 05:00

Inkemia a la caza de la ‘know how’: 75 ‘start ups’ para su aceleradora

Inkemia crea un ecosistema con un único denominador común: concentrar todo el *know how* posible en una aceleradora de pequeñas empresas especializadas en el ámbito sanitario, biotecnológico y farmacéutico.

La compañía biotecnológica catalana, cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) desde 2012, ha puesto en marcha una aceleradora de *start ups* de ciencias de la vida y confía en reunir a un total de 75 empresas en un periodo de diez años, según explica Josep Castells, presidente de Inkemia, a PlantaDoce. En algunas de estas compañías Inkemia podría participar, mientras que en otras servir de apoyo y formación.

“El objetivo es que sea una aceleradora rotativa, con empresas que puedan ir creciendo y con el tiempo puedan disponer de instalaciones propias para continuar avanzando en sus proyectos”, añade Castells.

Inkemia es un grupo de pequeñas y medianas tecnologías nacido en 1997, cuya actividad se centra en la generación y explotación de conocimientos basados en la investigación e innovación para la obtención de nuevos productos, procesos, tecnologías y servicios para la industria farmacéutica, *biotech* y química. La sede social del grupo se encuentra en el número 63 de la calle Álvarez de Castro, en Mollet del Vallès (Barcelona).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inkemia-a-la-caza-de-la-know-how-75-start-ups-para-su-aceleradora>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía biotecnológica cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil desde 2012

El grupo explota el conocimiento a través de vías de negocio como licencias de las patentes y *know how*, servicios de investigación bajo contrato, servicios técnicos y consultoría, servicios de formación y difusión especializada, la participación en concursos públicos para proyectos de investigación y desarrollo (I+D) y la creación de *spin-offs*.

La compañía cuenta con una delegación en el Parque Científico de Madrid, en la localidad de Tres Cantos, desde 2006. Asimismo, **Inkemia dispone de una filial en Sao Paulo (Brasil) desde el ejercicio 2014.**

El pasado julio, el grupo selló un acuerdo para hacerse con laboratorios Otec Riera y Laboratorio Micro-Bios. El importe de la operación se sitúa en un millón de euros, según informó Inkemia al MAB. Ambas compañías sumaron una facturación de 2,1 millones de euros en 2016 y registraron un beneficio de explotación (ebitda) conjunto de 0,16 millones de euros.

Según los últimos resultados disponibles, correspondientes al primer semestre de 2017, Inkemia registró un resultado del ejercicio negativo, con pérdidas por valor de 537.813 euros. **El resultado bruto de explotación (ebitda) registrado en los primeros seis meses de 2017 fue de 141.250 euros**, mientras que el importe neto de la cifra de negocios se situó en 1,04 millones de euros.